

La revalorisation des diplômes

L'Association mondiale de l'appel islamique (AMAT), en collaboration avec les ministères en charge des 'Enseignements', a organisé un séminaire de formation pédagogique à l'intention des enseignants en langue arabe. Cette formation débutée le 19 septembre se poursuit jusqu'à demain 26 septembre dans la salle de conférences de l'immeuble Taoghin à Ouagadougou.

Selon El Hadj Mahamoudou Kiemtoré, commandant en chef de l'armée et prédicateur de l'AMAT, l'objectif principal de cette formation est de revaloriser les diplômes en langue arabe, d'améliorer la qualité de l'enseignement en langue arabe et surtout de résoudre le problème de chômage des intellectuels arabes.

À la cérémonie d'ouverture, toutes les associations islamiques ont été représentées et M. Fla Koïta de la Commission nationale permanente des Enseignements secondaires, privés, et M. Tahirou Koussé, directeur de l'Enseignement de



Les séminaristes attentifs à l'exposé fait par M. Abdoul Hahim, responsable de la formation. (Ph : Ahmed Y. OUOBA)

base privé ont représenté les autorités des ministères concernés.

Le responsable de l'organisation du séminaire M. Abdoul Hahim a indiqué que 400 personnes (hommes et femmes) prennent part à cette formation.

Elle sera suivie d'un test pour le recrutement de 150 enseignants en vue d'appuyer les 200 autres qui sont déjà sur le

terrain. Les admis seront appelés à servir dans les provinces à l'intérieur du pays.

Ce test est prévu pour demain mardi 26 septembre 2000 et les résultats tomberont avant la rentrée prochaine.

La clôture de cette formation aura lieu le mercredi 27 septembre 2000.